

Bernd Zeller

Welches Tier passt zu mir?

Das ultimative Handbuch für das friedliche Zusammenleben
mit Hamster, Katze oder Eisbär



Bernd Zeller

Welches Tier passt zu mir?

Das ultimative Handbuch für das friedliche Zusammenleben
mit Hamster, Katze oder Eisbär



SCHWARZKOPF & SCHWARZKOPF



Hamster, Katze oder Eisbär – welches ist das passende Tier für die ganze Familie?

Immer mehr Familien möchten sich den Wunsch nach einem Haustier erfüllen. Besonders Kinder bestehen auf der Anschaffung eines animalischen Familienmitgliedes, das die Sippe komplettieren soll. Dankenswerterweise sind auch viele Tiere dazu bereit, ihren Lebensmittelpunkt in die menschliche Gemeinschaft zu verlegen. Das allein genügt jedoch nicht für ein harmonisches Zusammenleben.

Während die Menschen doch alle recht ähnlich sind, aus Sicht der Tiere sogar bis zum Verwechseln, unterscheiden sich die Erwartungen der Tiere an die menschliche Gesellschaft so sehr wie die Spezies selbst. Es ist daher unumgänglich, sich vorab über die Eigenarten des jeweiligen potenziellen Gefährten genauestens zu informieren, um ihm auch dauerhaft ein Leben in einer erfüllten Partnerschaft bieten zu können.

Konflikte sind abzusehen, was jedoch nicht den Tieren anzulasten ist, da sie nicht anders sein können, als sie sind, während die Menschen bloß nicht wollen. Allerdings ist die menschliche Bereitschaft ausgeprägt, Zugeständnisse zu machen und sich anzupassen, sobald es dabei um ein Tier geht. Damit kann die Untauglichkeit der meisten Tiere zum Haustier ausgeglichen werden, und dem normalen Stress steht nichts mehr im Wege.

Der Wellensittich trägt seinen Namen zu Recht, denn er beschäftigt sich vorzugsweise mit Flattern und dem Erzeugen von Luftwellen. Das kann zu heftigen Stürmen im Zimmer führen und macht wetterfeste Kleidung notwendig, um sich im rauen Wind nicht zu erkälten. Empfohlen wird zudem, sich mit Sport und vitaminreicher Ernährung gegen diese klimatischen Widrigkeiten abzu härten.



Der Elefant vergisst nicht. Deshalb ist er immer beleidigt; er erinnert sich an weit zurückliegende und vergessen geglaubte Vorfälle, denen man schon gar keine Bedeutung mehr beimisst, was die Sache nur noch schlimmer macht. Dickhäutig ist der sogenannte Dickhäuter eben nur im wörtlichen Sinne.





Seit unzähligen Generationen gilt der Hund als der beste Freund und Begleiter des Menschen. Leider ist er im Verlaufe seines Lebens in menschlicher Gesellschaft völlig unselbstständig geworden. Er möchte ständig bespaßt werden und erwartet detaillierte Anweisungen für sein Verhalten.

Wer sich ein Chamäleon hält, schätzt dessen erstaunliche Fähigkeit, sich durch Anpassung an die Umgebung fast unsichtbar zu machen. So kommt es, dass man sich manchmal draufsetzt, wenn es sich auf dem Sofa aufhält. Der Schreck ist dann groß, für das Chamäleon wie für den Besitzer.

